

Le Nom

C'est pourquoi aussi Dieu l'a haut élevé et lui a donné un nom qui est au-dessus de tout nom, afin qu'au nom de Jésus se ploie tout genou, de ceux qui sont dans les cieux, et de ceux qui sont sur la terre, et de ceux qui sont sous la terre, et que toute langue confesse que Jésus-Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père (Philippiens 2:9-11).

Il y a deux millénaires, un humble charpentier d'une ville méprisée d'Israël réfléchissait profondément à des circonstances auxquelles il ne s'était jamais attendu. Sa future femme était enceinte d'un enfant qui n'était pas le sien. Pourtant, malgré sa situation modeste, Joseph descendant du plus grand roi d'Israël et il possédait une dignité d'âme que Dieu avait toujours recherchée chez ceux qui régnaient sur son peuple. Samuel a appris directement de Dieu qu'en choisissant ses serviteurs et ses rois, Dieu regardait leurs cœurs, non leur apparence extérieure. Peu de temps après, Samuel a oint David comme futur roi d'Israël. Paul parle donc de David dans Actes 13. « Il leur suscita David comme roi, auquel il rendit aussi témoignage et dit : ' J'ai trouvé David, fils de Jessé, un homme selon mon cœur, qui fera toute Ma volonté ' ». Le contexte de cette déclaration se trouve dans le Psaume 89 :20-21 « J'ai trouvé mon serviteur David ; Je l'ai oint de mon huile sainte ». Et dans la référence de Samuel à David dans 1 Samuel 13:14, « Le Seigneur s'est cherché un homme selon son cœur ».

Dieu a choisi Joseph pour être le gardien de son Fils dans ce monde. « Joseph, fils de David, ne crains pas de prendre auprès de toi Marie, ta femme, car ce qui est conçu en elle vient du Saint-Esprit. Et elle enfantera un fils, et tu appelleras son nom Jésus, car il sauvera son peuple de leurs péchés ». Et après la naissance du Sauveur, Joseph « appela son nom Jésus » (Matthieu 1:24-25). A un homme, Dieu donna la nouvelle du Sauveur du monde. Avant que Siméon ne porte Jésus dans ses bras pour déclarer : « Car mes yeux ont vu ton salut », il avait été porté dans les bras de Joseph. Il est l'homme qui a entendu le premier le merveilleux nom de Jésus. « Et on l'appellera Merveilleux » (Esaïe 9:6).

C'était quelque temps, et probablement après la mort de Joseph, le nom de Jésus de Nazareth est devenu connu. Nous pouvons retracer dans les évangiles la grâce humble et la puissance majestueuse du Fils de Dieu comme il marchait dans sa propre création. Cette marche a conduit au Calvaire et au titre au-dessus de Sa tête, « Celui-ci est Jésus de Nazareth,

le Roi des Juifs ». Un nom autrefois chéri dans le cœur d'un homme est devenu méprisé par la nation et le monde qu'il est venu sauver. Mais ce nom n'a jamais cessé d'être merveilleux dans le cœur de ceux qui ont été trouvés par sa grâce incroyable. Aujourd'hui, c'est le nom sur chaque cœur racheté. C'est le nom qui rappelle à nos cœurs le chemin qu'Il a parcouru de l'éclat de la gloire aux ténèbres de la Croix et exprime la plénitude de l'amour divin.

C'est Dieu le Père qui a donné à son Fils le nom de Jésus qui l'a déjà hautement exalté. Il fera en sorte « qu'au nom de Jésus se ploie tout genou, de ceux qui sont dans les cieux, et de ceux qui sont sur la terre, et de ceux qui sont sous la terre, et que toute langue confesse que Jésus-Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père (Philippiens 2:9-11). Par conséquent, en prévision de ce jour, nous avons le privilège de nous agenouiller devant lui et avec les cœurs pleins d'adoration, confesser maintenant son nom glorieux.

Gordon D Kell